
就学援助制度
小中学生の子供がいるご家庭に

学用品費（ノートや鉛筆など）

修学旅行費

給食費

等を支援する制度です！

きゅう しょく ひ

しゅう がく えん じょ せい ど

しょうちゅうがくせい こ ど も か て い

が く よ う ひ ん ひ え ん ぴ つ

しゅう がく りょ こう ひ

とう し えん せい ど

体操着にジャージ
ランドセルや通学用カバン
上履き...
いろいろお金がかかるなぁ

給食費だけでなく、修学旅行
や校外活動費もかかるのね！
どうしよう…

詳しくはこちらまで

長岡京市役所学校教育課

電話：075-955-9544

市ホームページアドレス
https://www.city.nagaokaky

o.lg.jp/0000008863.html

このような悩みはありませんか?

たいそうぎ

つうがくよう

うわば

かね

きゅうしょくひ しゅうがくりょこう

こうがいかつどうひ

なや

くわ

ながおかきょうしやくしょがっこうきょういくか

でんわ

し

※認定基準を超えると支給で

きませんが、まずはご申請くだ

さい。

申請はどなたでもできます。

こ

しんせい

しんせい

し きゅうにんてい きじゅん


